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Résumé de I'étude:
L'objectif de cette étude est d'évaluer et d'analyser les questions des
tests de langue arabe a la lumiére des niveaux cognitifs de Bloom
afin d'identifier le niveau de compréhension de ces niveaux et leur
pertinence par rapport aux capacités et au niveau de l'apprenant. Et
cette étude a pour but d’équilibrer les niveaux cognitifs inférieur et
supérieur et d’identifier les types les plus importants de ces
questions et leur pertinence par rapport au niveau de I’apprenant et
a ses capacités cognitives.

Mots—clés:

Enseignement primaire, tests, questions, calendrier, enseignement,

normes, niveaux de Bloom .



Abstract:

The objective of this study is to evaluate and analyze the questions
of Arabic language tests in light of Bloom's cognitive levels in order
to identify the comprehensiveness of these levels and their relevance
to the learner's ability and level, And this study is to balance between
the lower and higher cognitive levels and to identify the most
important types of these questions and their relevance with the level

of the learner and his cognitive ability.
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